
Pièces 2 Pièces

Référence 85078534

Prix 188 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez  cet  appartement  de  2  pièces,  situé  au  5ème  et  dernier  étage  d'un

immeuble 1940 dans le très recherché quartier  du port  de nice. Cet appartement

est  très  lumineux grâce à  sa position au 5ème et  dernier  étage.  Sans ascenseur,

mais les escaliers sont faciles à monter. Il  donne sur une vaste cour intérieure, au

calme.  Le  salon  et  la  chambre  sont  orientés  sud.  Ce  charmant  2  pièces  est

idéalement  agencé.  En entrant,  vous Découvrirez  un Dégagement  qui  Mène à  un

beau salon lumineux donnant  sur  une cour calme.  Une alcôV Légèrement séparé

abrite une petite cuisine fonctionnelle avec fenêtre ...

Discover  this  charming  2-room  apartment,  located  on  the  5th  and  top  floor  of  a

1940s building in the highly sought-after port district of nice. This apartment is very

bright thanks to its position on the 5th and top floor. There is no elevator, but the

stairs are easy to climb. It overlooks a large, quiet inner courtyard. The living room

and  bedroom  are  south-facing.  This  charming  2-room  apartment  is  ideally

arranged. Upon entering, you will  find a hallway leading to a beautiful, bright living

room  overlooking  a  quiet  courtyard.  A  slightly  separated  alcove  houses  a  small,

functional kitchen ...

PROVIDENCE PROPERTIES 

7 rue Commandant Vidal - 06400 CANNES
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